**EL HERALDO** 

1, 13

30/10/2024





#MÉXICOESCALACONFLICTO

## Chocan Gertz y Salazar por caso El Mayo

## PIDE AYUDA JURÍDICA INTERNACIONAL. YA LES DIMOS TODO: EU



QUE NOS
DIGAN POR
QUÉ LLEGÓ
UN AVIÓN
CLONADO.
¿POR QUÉ
NO FUE DETENIDO EL
PILOTO?'.

ALEJANDRO GERTZ FISCAL GENERAL

DIMOS TODO: EU

25

DE AGOSTO FUE DETENI-DO EL MAYO ZAMBADA.



DE OCTU-BRE FUE LA PRIMERA AUDIENCIA EN EU. FERNANDA GARCÍA Y PARIS SALAZAR
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno de México realizó una solicitud de asistencia jurídica internacional por el caso de Ismael El Mayo Zambada, debido a la falta de información por parte del gobierno estadounidense, informó el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero.

En la mañanera, acusó que el avión donde se transportó al narcotraficante fue clonado en Estados Unidos y agregó que la Fiscalía tiene pruebas de que se cometió el delito de secuestro por parte de Joaquín López Guzmán, en México.

"El delito se cometió en México, fue un secuestro, y hay una serie de investigaciones sobre los homicidios que se cometieron... Nos ha informado una parte, pero falta otra que es fundamental: a esa persona que fue secuestrada en Culiacán, llegó por avión a una ciudad fronteriza de Estados Unidos. La entrada de

**ASÍ VA SU PROCESO** 

En audiencia de *El Mayo* se pidió pena de muerte.

La siguiente audiencia será en enero.

cualquier avión y de cualquier persona está reglamentada de acuerdo con la ley norteamericana. Y se tiene que identificar el vehículo, que en este caso es el avión, que traía sus matrículas clonadas", explicó.

Gertz Manero dijo que al gobierno de EU le falta proporcionar más información sobre la detención realizada el 25 de agosto, entre ella, el porqué no se ha detenido al piloto que transportaba a El Mayo.

"Eso es lo que estamos pidiendo, que nos digan por qué llegó un avión clonado. Segundo, ¿por qué no fue detenido el piloto en esas condiciones?, porque no hay un protocolo que nos diga cómo entró. Que nos dentodos esos datos", dijo.

Más tarde, el embajador Ken Salazar reprochó al Gobierno de México que no pueda considerar como una "victoria" la detención de los presuntos narcotraficantes Joaquín Guzmán López e Ismael Zambada.

Salazar aseguró que se ha entregado la información con que se cuenta y realizó una cronología de las comunicaciones de las agencias de los EU con la Secreatría de Relaciones Exteriores y la FGR.

"Las investigaciones tienen que seguir y van siguiendo, pero ahí estamos en esa comunicación con el gobierno de México. A mí me sorprende tanto que no se puede decir 'victoria del pueblo de México', 'victoria de Estados Unidos, resultado del trabajo'", afirmó. • PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

ELHERALDO 1, 13 30/10/2024 NACIONAL





• LEY. El fiscal de la República, Alejandro Gertz Manero, informó sobre las últimas investigaciones.